



「学校・家庭・地域」がひとつになった運動会！

9月23日（日）は天候にも恵まれ、平成30年度の大崎分校運動会を開催することができました。子どもたちは、「力を合わせ みんながえがお チャレンジいっぱい 運動会」のスローガンの下、これまで熱心に取り組んだ成果を精一杯発揮してくれました。そして、恒例となっている大崎ソーランは、新しいはっぴをまとい、多数の保護者そして地域の皆様にも参加していただきました。また、運動会の準備や当日の係分担、競技においても、保護者の方々や地域の皆様にご協力いただき、まさに、学校・家庭・地域が一丸となった素晴らしい運動会となりました。このようなすばらしい運動会を開催させていただき、心より感謝申し上げます。

自ら考え、自ら動く！

「自ら考え、自ら動く」ことを目標に、子どもたちは運動会の練習や準備に取り組みました。さまざまな活動の中で、友だちと意見を出し合ったり教え合ったりしながら、「自ら・・・」という姿が見られるようになってきました。

前期ももう間もなく終了しますが、今回の運動会の取組で身につけた力を、これからの学習や活動につなげていくことができるよう、全職員で取り組んでいきます。

